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除此之外，就连演员阵容也相当豪华，除了赵丽颖，还有老戏骨吴刚、影后惠英红
等。

显而易见，这是一部现实主义题材的大制作电视剧，不仅事关到赵丽颖能否成功转
型，还是她打入京圈的好时机。

只要把握住机会，就有可能拉开与杨幂和其他小花的差距，毕竟，在拉拢京圈资源
这方面上，赵丽颖还算有优势。
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在那段阳光灿烂的日子，王朔等人凭借《编剧部的故事》《我爱我家》等优秀作品
，引领着整个电视圈子的潮流。

冯小刚、赵宝刚两位普通出身的导演，就是被他们提拔起来，然后不断扩大，衍生
出了一众名导演和资本圈子。

王中磊、王中军的华谊兄弟就是其中的资本之一。

众所周知，冯小刚和华谊关系亲密，属于报团取暖、休戚与共的关系。
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现如今，大家都知道当红花旦杨颖被华谊力捧，可很少有人知道，早在多年前，赵
丽颖也是靠华谊才有出道机会。

时间倒回2005年。

这一年，李宇春、周笔畅引领的《超级女声》选秀活动引发全国关注，怀揣梦想的
无数年轻女孩蓄势待发，渴望一夜爆红。

冯导虽然脾气暴，但还是挺护短一人。

选了赵丽颖之后，先让她以女主角身份拍了广告《跪族篇》，接着又让她和当时华
谊的一姐周迅合拍玉兰油广告，正式成了旗下签约艺人。
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只可惜，虽然起点高，但那时候娱乐圈并不流行赵丽颖这样的圆脸，论演技，她也
和周迅之类的宝藏演员有天差地别，所以就渐渐的没了消息。

资本向来无情，不能给公司带来利润的艺人，即便看好她，也难堪大任。

所以后续，小透明赵丽颖就与华谊解约了，转投海润影视门下，有了出演《新还珠
格格》的机会。
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其中，就包括黄晓明和杨颖的前经纪人黄斌。

黄斌和京圈，和华谊，也都有不解之缘。

在公，他曾是黄晓明的经纪人，在华谊任职；在私，他受陈红赏识，与陈凯歌夫妇
交好，担任过电影《赵氏孤儿》执行制片人以及《无极》、《梅兰芳》、《南京！
南京！》等电影宣传营销总监。

有他在赵丽颖身边，小赵可谓如虎添翼，不仅开了个人工作室，拿到了以前想都不
敢想的高奢代言和杂志封面，还首次触电了电影领域。

                                   5 / 12



智行理财网
华谊兄弟投资天降雄狮(华谊兄弟投资电影2020)

直到现在，冯绍峰（真名冯威）还与陈赫、杜淳、郑恺等人一起，是浙江东阳浩瀚
影视娱乐的股东。

所以，冯绍峰与华谊的关系，既有雇主情分，同时有利益相关。

两人结婚的时候，华谊官微包括王中磊都是第一时间送上了祝福。
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所以，兜兜转转，赵丽颖与京圈、与华谊、与冯小刚，始终没有完全割裂。不过，
她的地位可是今时不同往日了。

（二） 商业版图

随着身价一步步水涨船高，赵丽颖在85花里属于不愁资源的，戏约一部接一部，目
前的待播剧还不少。
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巧的是，2012年吴奇隆生日之际，名下的工作室也签约了海润。

今年的7月20日，Strawbear Entertainment
Group（江苏稻草熊影业有限公司）向港交所主板递交招股书，准备上市。
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只可惜，由于暴风收购稻草熊的计划落空，她和刘诗诗的暴富梦破灭。

但是，这并不影响赵丽颖继续投资。

2019年，赵丽颖加入李冰冰、李雪姐妹花创办的和颂传媒，晋升为合伙人。
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由此看来，小赵的加入，不论是对自己，还是对和颂，都是双赢的局面。

（三） 结语

出身寒门却能在娱乐圈闯下一片天，现如今提起赵丽颖，大多数人都对她的坚韧和
毅力感到敬佩。

事实上，机会永远留给有准备的人。

出道以来，赵丽颖吃过无数苦，挨过无数骂，不断被人说红不了，还因为出身农村
、口音不纯正被嘲笑，可她从不对自己人生设限。

在一则广告片里，她说过这样几句台词：

"这个世界有很多线，我来自三四线小城市，以前是三四线小演员。现在呢？他们说
我是一线。"

赵丽颖的所有成就，也正是如此。

#赵丽颖#、#京圈#、#商业版图#
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